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定安地区天气预报

白天院 阴天袁 有小雨
夜间院 阴天袁 有小雨
温度院 最高 23℃

最低 17℃

中共定安县委员会
定安县人民政府主办

3月 3日袁 定安县第
十三届人民代表大会第七
次会议在县行政办公大楼
南附楼会议室隆重开幕遥

上午 10:00袁南附楼会
议室里洋溢着庄重尧热烈尧
民主尧团结的气氛遥璀璨的
灯光将高悬主席台中央的
国徽映照得熠熠生辉袁 10
面鲜红的红旗分列在国徽
两侧袁 在灯光辉映下格外
醒目遥

今天大会应到会代表
180名袁实到 176名袁符合
法定人数遥

大会由大会主席团常
务主席黄守宏主持遥 上午
10 时袁大会开幕袁与会代
表全体起立袁 高声同唱令
人振奋的中华人民共和国
国歌声遥

大会执行主席孙颖尧
黄守宏尧符立东尧张忠惠尧
梁其汉尧颜永豪尧吴清雄尧
吴冠花尧李映旭尧王昌国在主席台
前排就座遥

符立东代表县政府向大会作
政府工作报告遥 报告分为三个部
分院2010年工作回顾曰野十一五冶回
顾和 野十二五冶 的主要目标任务曰
2011年的重点工作遥 他在回顾一
年来的工作时说袁2010年袁在省委
省政府和县委的正确领导下袁坚持

以科学发展观统领全局,开拓进取,
创新实干,积极实施野两区一城一
调整冶战略袁全力推进经济社会事
业发展袁全县各项工作呈现出追赶
跨越的强劲态势遥

报告回顾了野十一五冶发展和
部署了野十二五冶的主要目标任务袁
指出野十一五冶时期是定安贯彻落
实科学发展观袁实现科学发展最好
最快的五年袁 是定安综合经济实

力尧影响力大幅提升的五年遥
符立东说袁过去五年的发展成

就令人振奋袁 积累的经验弥足珍
贵袁 我们在实践中深深体会到院坚
持发展为先尧发展为大尧发展为重袁
牢牢抓住经济建设这个中心袁才能
为全面落实科学发展观打下坚实
基础遥坚持科学发展袁规划先行袁找
准主攻方向袁实施项目带动发展战
略袁 才能保持经济平稳较快发展遥

坚持发挥定安的资源和区
位优势袁 加大改革开放和
招商引资力度袁 才能为定
安的可持续发展提供强大
动力遥坚持以人为本袁大干
民生工程袁 让发展成果惠
及人民群众袁 才能找准一
切工作的出发点和落脚
点遥 坚持以良好的作风促
发展袁 以一天也不耽误的
精神袁 开拓创新袁 真抓实
干袁 才能为定安跨越式发
展提供有力的保障遥

符立东指出袁野十二
五冶时期袁是定安加快发展
的黄金机遇期袁 是为全面
建设小康社会打下坚实基
础的关键五年遥 他指出要
坚持以邓小平理论和 野三
个代表冶重要思想为指导袁
深入贯彻落实科学发展
观袁 适应建设国际旅游岛
新形势袁 把科学发展的主

题和转变经济发展方式的主线贯
穿于野十二五冶的全过程袁发挥定安
资源和区位优势袁 扩大投资上项
目袁调整结构上水平袁改善民生促
和谐袁改革开放增活力袁以新思路尧
新举措走出一条具有定安特色的
跨越式发展道路袁把定安建设成为
经济繁荣尧 社会文明的卫星城袁生
态优美尧养生宜居的后花园遥

渊下转 3版冤

解放思想 奋发进取 努力实现 “十二五”规划的良好开局

定安县第十三届人大七次会议隆重开幕
孙颖梁源富出席 黄守宏主持 符立东作政府工作报告

政协定安县
第八届委员会第
五次会议圆满完
成各项议程袁于
3月 2日下午在
南附楼会议室胜
利闭幕遥

会议号召袁
全县政协各参加
单位和全体政协
委员袁 更加紧密
地团结在以胡锦
涛同志为总书记
的中共中央周
围袁 高举中国特
色社会主义伟大
旗帜袁 以邓小平
理论和 野三个代
表冶 重要思想为
指导袁 深入贯彻
落实科学发展
观袁 在中共定安
县委的领导下袁
同心同德袁 扎实
工作袁 为把定安
县建设成为生态
环境优美尧 文化
魅力独特尧 社会
文明祥和尧 人民
富裕安康的新定
安作出新的更大
的贡献浴

县政协主席
梁源富袁 副主席
林诗良尧李国钦尧
莫靡尧 王岩等主
席会议成员在主
席台前排就座袁
县委书记孙颖尧
县人大主任黄守
宏尧县委副书记尧
县长符立东等县
四套班子领导参
加会议遥 会议由
县政协主席梁源
富主持遥

今天大会应
到代表 119 名袁
实到 108 名袁符
合法定人数遥

会议审议通
过了政协定安县
八届五次会议政
治决议尧 政协定
安县八届五次会
议关于常委会工
作报告的决议尧
政协定安县第八
届委员会提案委
员会关于政协定安县八届五次会
议提案审查情况的报告遥

会议强调袁2011 年是中国共
产党成立 90周年尧也是实施野十二
五冶规划的开局之年和国际旅游岛
建设发展的关键之年遥全县政协各
参加单位和全体政协委员袁要进一
步把思想和行动统一到县委的决
策上来袁 充分发挥政协人才荟萃尧
智力密集尧上通下达尧联系广泛的
优势袁切实履行职责袁为全力保持
我县经济快速发展和 野十二五冶规
划的实施积极建言献策袁提出好的
意见和建议遥坚持团结和民主两大
主题袁求真务实尧开拓创新尧团结奋
斗尧扎实工作袁为开创我县政协工
作新局面袁实现定安融入海南国际
旅游岛建设新跨越袁谱写富民强县
新篇章做出新的贡献浴

渊李适煌冤

政
协
定
安
县
第
八
届
委
员
会
第
五
次
会
议
胜
利
闭
幕

孙
颖
黄
守
宏
符
立
东
出
席

梁
源
富
主
持

翻开厚重的历史袁 我们回顾
野十一五冶曰翻开厚重的历史袁我们
告别野十一五冶曰翻开厚重的历史袁
我们展望野十二五冶遥我们踏着时间
的脚步袁总结野十一五野的经验袁踏
着时间的脚步袁实现野十二五冶的跨
越遥 2011年是野十二五冶的开局之
年袁也是新世纪第二个十年的开启
之年袁野十二五冶的壮丽画卷将由此
铺展袁定安下一步的经济社会发展
格局将由此开启遥

2011年定安经济社会发展
主要预期目标是全县生产总值
增长 15%以上袁 全社会固定资
产投资增长 30%左右袁 社会消
费品零售总额增长 18%袁 地方
一般预算收入增长 22%袁 城镇
居民人均可支配收入增长
12%袁农村居民人均纯收入增长
13%袁 城镇新增就业岗位 2000
个以上袁人口自然增长率控制在
9%以内袁 城镇登记失业率控制
在 4%以内袁节能减排控制在省
下达的目标以内遥 我们看到袁历
史在前进袁 定安也已吹响了向
野十二五冶奋进的号角浴

未来五年袁吹响推动产业结

构优化升级的号角遥加快热带特
色现代农业基地建设遥优先发展
高新技术产业袁集约发展新型工
业遥 创建热带湖泊生态观光尧休
闲尧养生度假旅游目的地遥

未来五年袁 吹响推进重点基
础设施建设的号角遥 加快建设定海
大桥尧温珠溪大桥尧塔岭高新产业园
区等基础设施遥加快推进电网设施尧
天然气管网及供水尧 污水处理设施
建设遥 推进政府信息化二期建设项
目遥 打造野无线宽带数字城市冶遥

未来五年袁吹响建设定安百
姓的幸福家园的号角遥加大保障
性住房建设袁 提高城镇居民收
入袁优先发展教育袁加快发展卫
生事业袁 推动文化产业快速发
展袁发展社会保障事业袁维护社
会和谐稳定遥

未来五年袁 吹响打造更具活
力机制的号角遥深化行政审批制度
改革袁 加进一步推进政务公开袁培
育扶持和依法管理社会组织袁改革
基本公共服务提供方式袁进一步对
接农垦体制融入地方袁创新文化事
业和产业发展体制机制袁完善土地
管理机制遥 渊下转 3版冤

未来五年，定安吹响奋进号角
3月 2日袁出席定安县十三

届人大七次会议和政协定安县
八届五次会议的人大代表尧政协
委员和野两会冶列席人员分组审
议和讨论 叶政府工作报告曳和
叶野十二五冶规划纲要草案曳等袁就
定安发展大计袁积极建言献策遥

人大代表孙颖说袁定安在十
一五期间袁 取得了可喜的成绩袁
面对野十二五冶和海南国际旅游
岛建设大好形势袁 定安要实现
野十二五冶跨越发展袁要具有超前
思想和精神遥

人大代表黄守宏说袁野十一
五冶期间袁我县各项事业特别是
野三农冶工作成绩显著遥 对野十二
五冶和今年的工作袁政府工作报
告提出的工作措施袁是切实可行
的袁奋斗目标是可以实现的遥 我
们要进一步解放思想袁大力发展
农民打工经济袁让广大农民的腰
包真正的鼓起来遥

人大代表符立东说袁我们要
进行系统规划袁完善功能袁规范
秩序袁把绿做大袁把城做美袁共建
共创袁净化市容袁提高规划建设
水平袁 加快亮化美化工程建设袁
创建省级园林城市和卫生城市遥
人大代表尧 政协委员梁源富说袁
为了突出野生态养生冶理念袁加大
农业结构调整力度袁应充分利用
龙湖镇等南部乡镇的富硒资源袁
建设富硒香米基地袁提高农民收

入袁打造绿色农业品牌遥
政协委员陈业富建议院定安

应着手建设起一个连结全国主要
市场的综合物流市场袁 并使之与
我县农产品加工园区互相配合遥

人大代表王廷坤建议院对优
秀骨干教师设立特殊津贴袁加大
对教师的培训力度袁进一步加大
对高中教育的扶持力度袁加大对
定安中学的教学基础设施和教
学科研设备资金投入袁每个职业
技术学校配备 2 名校医 1 名心
理咨询师遥

列席人员徐吉建议院在国际
旅游岛建设上升为国家战略的背
景下袁 以南丽湖要要要日月潭结成
姐妹湖为突破口袁做好做足野姐妹
湖冶文章袁积极创建琼台旅游文化
交流合作示范县袁 是我县融入国
际旅游岛建设的一条捷径遥

分组审议中袁代表尧委员们
畅所欲言袁代表们说袁政府工作
报告实事求是袁目标明确袁工作
思路清晰可行遥 代表们指出袁野十
一五冶期间袁我县加大民生工程
建设袁人民群众生活有了明显改
善袁经济尧社会各方面得到健康
快速发展袁令人倍感自豪遥 展望
野十二五冶袁大家信心百倍袁决心
用实际行动为定安更美好的明
天而努力奋斗遥

渊陈世文 张德华 陈德开 王
议霄 刘琼 综合稿冤
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县人大十三届七次会议隆重召开遥 林先锋 摄

http://www.dingan.gov.cn
mailto:daxxwb@163.com

